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النشأة
1972

عدد المصانع

11

المساحة الكلية للمصانع

ألف متر مربع
444

الطاقة الإنتاجية الكلية

ألف طن سنوياً
813

ضمن أكبر

 شركة سعودية
100

أكثر من

50
عام

احدى شركات
وقف الشيخ

نصدر إلىسليمان الراجحي

3
قارات

الوطنية للصناعة في أرقام
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الوطنيــة للصناعــة هــي شــركة مســاهمة مغلقــة برأســمال قــدره 800 مليــون 
ريــال ســعودي، وهــي إحــدى الشــركات التابعــة لوقــف الشــيخ ســليمان بــن 
عبــد العزيــز الراجحــي. تأسســت فــي مطلــع الســبعينيات مــن القــرن الماضــي 
بهــدف توفيــر احتياجــات قطاعــات الأمــن الغذائــي والصناعــة والبناء والتشــييد 
ــة  ــدة فــي مجــال صناعــة مــواد التعبئ ــوم شــركة رائ ــح الي فــي المملكــة، لتصب
والتغليــف ومــواد البنــاء، حيــث تُصنّــف ضمــن أكبــر 100 شــركة ســعودية. كمــا 
أن رؤيــة الوطنيــة للصناعــة متوائمــة مــع رؤيــة 2030 وخطــط التنميــة الوطنية 
وهــي ملتزمــة بتوفيــر احتياجــات الســوق المحلــي مــع توســيع وجودهــا القــوي 

فــي الأســواق الإقليميــة والدوليــة.

يعتبــر قطــاع إنتــاج مــواد التعبئــة والتغليــف وقطــاع مــواد البنــاء هــو صلــب 
مــن  واســعة  بتقديمهــا مجموعــة  تتميــز  حيــث  للصناعــة  الوطنيــة  نشــاط 
المنتجــات المتكاملــة التــي تلبــي احتياجــات المســتهلكين والمصانــع، وتفخــر 
الوطنيــة للصناعــة بتصنيــع منتجــات محليــة بجــودة عالميــة، وتقديــم خدمــات 
مميــزة لعملائهــا ســواء قبــل البيــع مــن استشــارات ودعــم فنــي، وبعــد البيــع 

ــزام بالجــودة ومواعيــد التســليم. مــن الالت

Al Watania For Industries is a closed joint-stock company with a capital of 
800 million Saudi riyals, and it is one of the subsidiaries of Sheikh Suleiman 
bin Abdulaziz Al-Rajhi Endowment. It was established in the early seventies 
of the last century with the aim of providing the needs of the food security, 
industry, building, and construction sectors in the Kingdom. Today, it has 
become a leading company in the field of manufacturing packaging and 
building materials, as it is ranked among the 100 largest Saudi companies. 

Al Watania For Industries` Vision is also aligned with Saudi Vision 2030 and 
national development plans. It is committed to providing for the needs of 
the local market while expanding its substantial presence in regional and 
international markets.
The manufacturing of packaging and the building materials sector is the 
core of Al Watania for Industries` activity, as it is distinguished by providing 
a wide range of integrated products that meet the needs of consumers 
and factories alike. Al Watania for Industries is proud to manufacture local 
products with international quality and to provide distinguished services to 
its customers, both before the sale ( consultations and technical support) 
and after the sale of commitment to quality and delivery times.



2005

2011

2015

2016

2017

2018

2019

الأغطية إنشاء مصنع 
العالمية (كابكس) في

دبي بالإمارات

إحدى للصناعة  الوطنية  أصبحت 
سليمان الشيخ  وقف  شركات 

الراجحي

تدشين مصنع بلوك الوطنية
الجديد في محافظة ضرما بالرياض

تدشين مصنع أطباق البيض الجديد
بالرياض

تحقيق أعلى أرباح في تاريخ الشركة

الموارد تخطيط  نظام  تدشين 
المؤسساتية (ساب)

نظم شهادات  على  الحصول 
المتكاملة الإدارة 

توقيع اتفاقية شراكة لإنشاء شركة
الوطنية الخليجية للمنتجات الورقية

SAP

Historic Milestone

Go –live of SAP S/4 Hana

للمنتجات الوطنية  مصنع  توسعة  تدشين 
المضلع للكرتون  أكبر مصنع  الورقية بجدة 

في الشرق الأوسط

Inauguration of the expansion of WAPER
Factory in Jeddah (the largest corrugated
carton factory in the Middle East).

IMS implemented and obtaining integrated
management systems certifications. 

Signing a JV agreement to establish
Al Watania  Al Khalijia  For  Paper
Products  (WKPP)  founded
in Mascot, Oman

2022

تدشين مصنع بلاستيك الوطنية جدة

The inauguration of WP Factory in Jeddah

International Cap (Capex)
was founded in Dubai, UAE

WFI became endowments of
AWQAF Sheikh Sulaiman AlRajhi

The inauguration of WB new factory in Dhruma
The inauguration of Egg Trays factory in Riyadh 
Achieved the highest profits in the company history

1972

1976

1981

1982

2000

2004

إنشاء مصنع بلاستيك الوطنية
بالرياض

لصناعة الوطنية  مصنع  إنشاء 
الأوعية بجدة

إنشاء مصنع الوطنية للمنتجات
الورقية بجدة

المحطات التاريخية

بداية الشركة إنشاء المصنع الوطني
للمواد الغذائية «الواحة» في الرياض

بالرياض إنشاء مصنع الوطنية لصناعة الأوعية 
إنشاء مصنع بلوك الوطنية في الحائر بالرياض

Al Watania for Containers (CMC) ) was founded in Riyadh
Al Watania Bricks (WB) was founded

الورقية للمنتجات  الوطنية  مصنع  إنشاء 
للكرتون) الرياض  (مصنع  بالرياض 

Al Watania for Paper Products
(WAPER) was founded

CMC Factory was founded in Jeddah 

 WAPER Factory was founded in Jeddah

Al Watania for Industries was Founded
with Al-Waha

Al Watania Plastics (WP) was
founded

International Cap (Capex)  was
founded in Dubai, UAE
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Missionالرسالة

Visionالرؤية
تحقيق مكانة قوية في قطاع التعبئة والتغليف بمنطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا

والمساهمة بالتنمية الصناعية في المملكة

A strong position in the packaging in MENA and contributing to the Kingdom’s
industrial developments

تزويد السوق السعودي بأفضل البدائل للمنتجات المحلية والمستوردة
دون المساومة في الجودة والخدمات

Provide the Saudi market with the best alternatives to the local and imported
products without compromising on quality and services

03

الحميدة السلوكيات  ثقافة  تعزيز  الأمانة 
والصادقة مع بعضنا البعض من خلال الالتزام

بالمعايير الأخلاقية العالية

Honesty Promote a culture of
honest and straightforward behaviors
with each other by adhering to high
ethical standards
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المسؤولية الاجتماعية المساهمة
في التنمية المستدامة للشركة من خلال تقديم

القيمة الاقتصادية والاجتماعية لأصحاب المصلحة

Corporate social responsibility
Contribute to the sustainable development
of the company by delivering economic and
social values to stakeholders

Saudi Labors development Promote Saudi
labor development through the design of
training programs catered to the youth to
contribute to the Kingdom’s overall labor
development

الاحترافية الالتزام بتلبية أهداف المجموعة
مع الإسهام إيجاباً على البيئة العامة للشركة

Professionalism Commitment to meeting
expectations set by the group while positively
influencing the company’s overall environment

التركيز على العملاء تكريس الجهود للحفاظ
على  رضى  جميع  عملائنا  من  خلال  بناء  علاقات
طويلة الأجل تركز على الجودة والأسعار التنافسية

Customer focus Dedication to keeping all our
customers satisfied through building long-term
relationships focused on quality and competitive
pricing

تطوير الأيدي العاملة السعودية
تـعـزيـز  الـتـنـمـية  الـفـعـالـة  للـشـباب  الـسـعـودي
من  خلال  تصميم برامج تدريبية موجهة للشباب
للمساهمة  في التنمية  الاجتماعية  في  المملكة

العربية السعودية

قــيــمــنــا

V a l u e s
11



نتميّز بالإنتاج المتقن والمتجدد كوننا نمتلك مـصـانـع مـتـطـوّرة باسـتـمرار ومهيّئة للإنتاجيّة العالية، تتنوّع مصانعنا بين عدّة خطوط إنتاجيّة، لنتميّز بذلك
التنوّع في قطاع إنتاج مواد التعبئة والتغليف وقطاع مواد البناء الذي يعد نشاطنا الأساسي. وبفضل إنتاجيّتنا المتنوّعة والفعّالة، تمكّنا من الإتقان

والريادة في تقديم مجموعة واسعة من المنتجات المتكاملة تشتمل منتجاتنا على :

منتجات التشكيل الحراري
منتجات الحقن

منتجات الفيلم الصناعي
منتجات الكرتون المضلع

منتجات أطباق البيض وحامل الأكواب الكرتونية 
منتجات علب المواد الغذائية المعدنية

منتجات علب الطلاء المعدنية
منتجات علب الزيت والتشحيم المعدنية

منتجات علب البخاخات والمعطرات المعدنية
منتجات الأغطية المعدنية للعبوات الزجاجية

منتجات أغطية الألمنيوم
منتجات أغطية سهلة الفتح

أغطية الألمنيوم الغشائية سهلة الفتح

منتجات مواد البناءمنتجات مواد التعبئة والتغليف

منتجات أقطار الأنابيب البي في سي
منتجات أنابيب البي بي آر والوصلات

منتجات الطوب الأحمر الفخاري

منتجات رولات البيوت المحمية ورولات الأنفاق الزراعية
منتجات أنابيب الري بالتنقيط

منتجات مناسبة للقطاع الزراعي

What we make صناعتنا

We  are  distinguished  by  elaborate  and  diversified  production  as  we  have  developed  factories  that are
prepared for high productivity. Our factories vary between several production lines, to be distinguished by this
diversity in the sector of production of packaging materials and the sector of building materials, which is our main activity
Thanks  to  our diversified  and efficient productivity, we have been able to master and pioneer a wide range of integrated
products Our products include:

Packaging Material Products

PVC pipe products
PPR Pipes & Fittings Products
Red Bricks products

Greenhouse rolls and agricultural tunnel rolls
Drip irrigation pipe products

Building Materials Products

Products Suitable For The
Agricultural Sector

Disposable Products
Injection Products
Film Products
Corrugated carton products
Egg tray and cup holder products
Food Cans & Tuna and Sardines Cans
Oil & Lubricant Cans
Paint Cans 
Aerosol Cans
Twist Caps
Snap-on
Peel-off Lids (POE)
Easy Open Ends (EOE)
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إن السر وراء إنـتاجـيـّتنا الـعــالـيـة يـكـمـن فــي اسـتـثـمــار أحــدث تــقــنـيـات
التـصـنـيـع، حـيـث أن كـافـة مـصانـعـنـا مـجهّـزة بأحـدث الآلات والـمـعدّات
الصناعيّة والتي ننتقيها بخبرة من مختلف الجهات والشركات العالمية

The secret behind our high productivity lies in investing the latest
manufacturing technologies, as all our factories are equipped
with the latest machines and industrial equipment that we select
with expertise from various parties andinternational companies

نحرص فـي الـوطنيـة للصناعـة على جودة المواد الخام التي نستخدمها
في تصنيع منتجاتنا ولذلك يتم اختيار أجود أنواع المواد الخام التي تتفق
مـع الـمـعـاييـر الـعـالـمـيـة وشـرائـهـا مـن أفـضـل الـمـورديـن الـمـعـتمدين
والـمـوثـوقيـن سواءً محليين أو دوليين لضمان استمرارية التوريد خلال

الفترات الطبيعية وأيضا خلال الأزمات

At  Al-Watania  for   Industries,  we  are  keen  on   the  quality  of  the
raw  materials   that  we use  in  the  manufacture  of  our  products.
Therefore,  the  finest  types  of  raw   materialsthat  comply  with 
international  standards  are   selected  and  purchased  from   the 
best certified  and trusted  suppliers,  whether  local  or  international,
to  ensure  the continuity of supply during natural periods and also
during crises

مـصانـعـنا  مـجهزة بمستودعات  خاصة  بالمواد  الخام  و مستودعات
خـاصـة بالـمـنـتـج الـنهـائـي تـم تجهيزها بناءً على معايير الأمن والسلامة

والصحة والبيئة وتدار بواسطة أفضل تقنيات وبرامج إدارة المخزون

Our  factories  are equipped  with  warehouses for raw materials and
warehouses for  finished  products  that  are  equipped  based  on
security,  safety, health and environment  standards  and  are  managed
by  the  best inventory management technology and software

ضمن التزامنا لعملائنا نقوم بتوفير أفضل المنتجات من مواد خام ذات
جودة عالية ومخزّنة بأساليب حديثة، ليتم تصنيعها باحترافيّة وشحنها
بعناية عبر أسطول من الشاحنات المعدّة بأكثر الوسائل تحقيقًا للأمن

والسلامة، وذلك لإيصالها في وقت قياسي وبجودة رفيعة

As part of our commitment to our customers, we provide the best
products from high quality raw materials and stored in modern methods,
to be professionally manufactured and carefully shipped through a
fleet of trucks prepared in the most secure and safe way to deliver them
in record time and with high quality

يتم  استخدام  أحدث أنظمة  إدارة  الموارد  المؤسسية  لإدارة  كافة
العمليات التشغيلية والإدارية في المصنع بكل كفاءة وجدولة كافة

مواعيد التوريد والإنتاج والشحن بدقة

The   latest  enterprise  resource  management  systems (SAP)  are
used   to   efficiently  manage  all  operational   and   administrative
processes in the factory  and  schedule  all  supply,  production and
shipment dates accurately

نركز في عمليّاتنا الإنتاجيّة على محاكاة كل جديد في مجال صناعة منتجاتنا
ومواكبة تطلّعات عملائنا بدقة عالية، حيث يوجد في مصانعنا أقسام
تصميم  متخصصة تم  تجهيزها  بأحدث  أجهزة  و برامج  التصاميم
والماكينات الخاصة بإنتاج ألواح الطباعة لتصميم تفاصيل المنتجات

على أيدي نخبة من المصمّمين والمهندسين المتمكّنين
In our production operations, we focus on simulating everything new in
the field of manufacturing our products and keeping pace with the
aspirations of our customers with high accuracy. Our factories have specialized
design departments that are equipped with the latest design
equipment and software and machines for producing printing plates
to design product details at the hands of a selection of skilled
designers and engineers

نقوم على تكثيف الجهود التطويريّة والتحسينيّة في وحداتنا الصناعيّة
من  خلال إنشاء معامل اختبار ومراقبة جودة المنتجات والتي تمكّننا
من  ضمان  صلاحيّة  وفعاليّة  كل  منتج  قبل تسليمه للعميل، وذلك

بإشراف كوادر مهنيّة من الفنيّين والخبراء والمهندسين

We are intensifying the development and improvement efforts
in our industrial units by establishing laboratories for testing and
quality control of products, which enable us to ensure the validity
and effectiveness of each product before it is delivered to the
customer, under the supervision of professional cadres of technicians,
experts and engineers

امكانياتنا
Our Capabilities

تصميم المنتجات
Product Design

أفضل مواد الخام
Best raw materials

المستودعات
Warehouses

أسطول الشحن والإمداد
Fleet Freight Forwarding

أحدث تقنيات التصنيع
Latest Manufacturing Techniques

معامل ضبط الجودة
Quality control coefficient

استخدام التقنية في
إدارة العمليات

Use SAP
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تلتزم الوطنية للصناعة بمطابقة المعايير المحلية والدولية في جميع الخدمات والمنتجات والتشغيل المرتبط بمصانعها
وتسعى لتحقيق مـا يـثـبـت كفاءة عملها وجـودة منتجها وفـق أقـوى الـشـهـادات الـعـالمـيـة الـمعتمدة، لـذلك حـصلت جميع
مـصانـعـهـا عـلـى عدد من الشهادات والاعتمادات المحلية والعالمية مثبتة بذلك تميزها وريادتها. وتعمل على تحديث هذه

الشهادات بشكل مستمر بتطبيق جميع الشروط والمعايير العالمية الدقيقة للحصول على مثل هذه الشهادات

أولاً | تحقيق الجودة والاعتماد

يُعد تطبيق مبادئ الأمن والسلامة والسيطرة على المخاطر من أهم معاييرنا الإنتاجيّة، كوننا نستخدم أحدث الأنظمة
والمعدّات وفق أدق الإجراءات بدءًا بالعمليّة الإنتاجيّة وصولا إلى تسليم المنتج النهائي للعميل

حيث تشتمل مبادئنا على :

ثانياً | تطبيق مبادئ الأمن والسلامة

مبداْ السلامة أولاً
توزيع آلات ومعدّات المصانع استنادًا على أسس علميّة

دراسة واعتماد أفضل عمليّات التهوية والتكييف والتبريد
اتباع تدابير العزل الحراري وأنظمة الإطفاء الآمنة

الالتزام بمتطلبات التعقيم العالميّة في المراحل الإنتاجيّة
إجراء تدريبات وفرضيات السلامة وإطفاء الحرائق بشكل دوري

الالتزام بتحقيق أعلى ساعات عمل آمنه بدون إصابات معقدة

مميّزات الوطنية للصناعة صناعة
طنية لل

ت الو
ميّزا

م

LL-C
(Certification)

Al Watania for Industries is committed to conforming to local and international standards in all services,  products,  and  operations
related to its factories, and seeks to achieve evidence of the efficiency of its work and the quality of its production according to the
strongest  approved  local  and  international  certificates.  All  of  its  factories  have obtained a  number of  local  and international
certificates and accreditations, thus proving their excellence and leadership. And it works to update these certificates continuously
by applying all the exact international conditions and standards to obtain such certificates Certificate Pictures

First | Achieving quality and accreditation

The application of the principles of security, safety and risk control is one of our most important production standards,  as  we  use
the latest systems and equipment according to the most accurate procedures, starting with the production process, all the way to
delivering the final product to the customer. Our principles include the following:

Safety first.
Distribution of factory machinery and equipment based on scientific bases.
Studying and approving the best ventilation, air conditioning processes.
Follow the measures of thermal insulation and safe firefighting systems.
Commitment to international sterilization requirements in the production stages.
Conducting safety and firefighting drill exercises on a regular basis.
Commitment to achieving the highest safe working hours without complicated injuries

Second | Application of security and safety principles
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منذُ الـبـدايـة هـدفـنـا خـدمـة وطـنـنا وتـوفير بـدائل للمنتجات المستوردة بجودة عالية وأسعار منافسة. وانطلقاُ من طموحنا
الـدائـم للـتـوسع والـريـادة فـي مجال الصناعات، هيئنا إمكانياتنا وكوادرنا لتقديم مختلف المنتجات فمنتجاتنا تتميز بالتكامل
والشـمـولية وذلـك لـتـغطي مـعظـم الاحتياجـات والـمتطلبات لـمـختلـف الـقطاعات الصناعية والزراعية والاقتصادية والبناء
والـتـشييد خـيـارات حـلـول مـواد التعبئـة والتـغليف الـمختلفة والتي تحتاج إليها مختلف الشركات الصناعية متوفرة لدينا من
مواد بلاستيكية والكرتونية والأوعية والأغطية المعدنية أما منتجات مواد البناء نقدم حلول متميزة لقطاع البناء والتشييد
والـبـنـيـة الـتـحتيـة بـمـنـتـجـات الأنـابـيـب الـبـلاستيـكـيـة بالـموصفات السعودية والأمريكية والألمانية وحلول البناء الاقتصادي

بتوفير منتجات الطوب الأحمر الفخاري

ثالثاً | التكامل في المنتجات

كوننا نـمـتلك مـوقـع تنافـسي بارز ونتمتع بخدمات وإمكانيّات فائقة، سخرنا خططًا تسويقية مدروسة لكل مصنع موجهة
نحو استدامة عملائنا الحاليّين واستقطاب المزيد من العملاء الجدد. والتي تتضمن :

رابعاً | التسويق وخدمة العملاء

تعتلي عـلامـتـنـا الـتـجاريـّة قـمـة الـتـمـيـز فـي مـجـال التصنيع بكفاءات تشغيلية وخبرات إدارية، لتكون الأبرز في عدّة قطاعات
صناعية وتمتلك مختلف المصانع المتقدمة

خامساً | علامات تجارية بارزة

كسب ثقة العميل الجديد في المقام الأول وتعزيز العلاقات
بناء شراكات استراتيجية تضمن نجاح الطرفين

إثراء التواصل المستمر بغرض المزيد من الاقتراحات والتحسينات
تعزيز تقارب العملاء الحاليّين بإقامة الزيارات الدورية المتبادَلة وحضور المعارض المحلية والدولية

مميّزات الوطنية للصناعة صناعة
طنية لل

ت الو
ميّزا

م
Since the beginning,  our goal  has been to  serve our country and provide alternatives to imported products with high quality and
competitive  prices.  Based on our constant ambition for expansion and leadership in the field of industries, we have prepared our
capabilities and cadres to provide various products Our products are characterized by integration and comprehensiveness in order
to  cover  most  of the needs and requirements of the various industrial, agricultural, building and construction sectors.
Options  for  different  packaging  materials  solutions needed by different industrial companies are available from us from plastic
materials,  cartons,  containers  and  metal lids As for building materials products, we offer distinguished solutions to the building,
construction  and  infrastructure  sector  with  plastic pipe products according to Saudi, American and German specifications, and
economic building solutions by providing red clay bricks

Third | Integration in products

As  we  have  a  prominent  competitive  position  and  enjoy  superior  services  and  capabilities,  we  have made well-thought-out
marketing  plans  for  each  factory  directed  towards  the  sustainability  of  our  existing  customers  and  attracting  more  new
customers. Which includes:

Fourth | Marketing and Customer Service

Gain the new client's trust in the first place and strengthen relationships
Building strategic partnerships to ensure the success of both parties
Enriching continuous communication for the purpose of more suggestions and improvements
Enhancing the rapprochement of existing clients by holding periodic reciprocal visits and attending local and international exhibitions

Our brand is at the top of excellence in the field of manufacturing with operational competencies and management expertise, to
be the most prominent in several industrial sectors and owns various advanced factories

Fifth | Prominent Brands
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بلاستيك الوطنية 

الاســم الأبــرز والرائــد اقليميــاً فــي صناعــة المنتجــات البلاســتكية حيــث 
تعتبــر إحــدى أكبــر منشــآت تصنيــع البلاســتيك علــى مســتوى الشــرق 
وصناعــة  التحويليــة  الصناعــات  مجــال  فــي  متخصصــة  الأوســط 

الاســتهلاكية. البلاســتيكية  المنتجــات 

تُقــدم بلاســتيك الوطنيــة تشــكيلة كبيــرة ومتنوعــة مــن المنتجــات التــي 
تلبــي احتياجــات المســتهلك والقطاعــات الصناعيــة الأخــرى علــى حــد 
ســواء، كقطــاع البتروكيماويــات وقطــاع الصناعــات الغذائيــة وقطــاع 
البناء والتشــييد والقطاع الزراعي، مما يجعلها الخيار الأول والشــريك 
الرئيســي الموثــوق بــه لــدى عــدد كبيــر مــن الشــركات المحليــة والدوليــة 

فــي مختلــف القطاعــات.

Al Watania Plastics (WP) 

The most prominent and regional leader in the 
manufacture of plastic products, as it is one of the 
largest plastic manufacturing facilities in the Middle East 
specialized in the field of manufacturing industries and 
the manufacture of consumer plastic products.

WP offers a wide variety of products that meet the 
needs of the consumer and other industrial sectors alike, 
such as the petrochemical sector, food industry sector, 
building and construction sector, and agricultural sector, 
making WP the first choice and the main reliable partner 
for many local and international companies in various 
sectors

سنة الإنشاء

1982

Al-Watania Plastics
á`«æWƒdG ∂```«à°SÓH

Al-Watania Plastics
بلاستيك الوطنية

الاستخدام الواحد

منتجات الحقن

التغليف الصناعي
(الفيلم)

أنابيب بي في سي

أنابيب بي بي آر
والوصلات

ألواح الطباعة

3 عدد المصانع

Established in 

Number of factories ألف متر مربع 100

مساحة المصنع
Factory area

thousand square meters

الطاقة الإنتاجية

ألف طن سنوياً 100
thousand tons per year

production capacity Disposable Products

Injection Products

Film Products

PVC pipes

PPR and fittings

Pre-printing clichés

المنتجات
Products
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الوطنية للمنتجات الورقية

تعــد مــن أكبــر وأعــرق المصانــع المتخصصــة فــي تصنيــع 
منطقــة  فــي  البيــض  وأطبــاق  المضلــع  الكرتــون  وتوريــد 
الخليــج العربــي والشــرق الأوســط تقــدم الوطنيــة للمنتجــات 
منافســة  وأســعار  عاليــة  جــودة  ذات  منتجــات  الورقيــة 
صناعــة  مثــل  المختلفــة  والزراعيــة  الصناعيــة  للقطاعــات 
المــواد الغذائيــة والإنتــاج الزراعــي والحيوانــي وصناعــة الألبان 
والعصائــر والمشــروبات الغازيــة والميــاه المعبــأة وصناعــة 
المنظفــات والأجهــزة الكهربائيــة والأثــاث وقطــاع الشــحن 
والنقــل وغيرهــا، مــن خــال ثلاثــة مصانــع لإنتــاج الكرتــون 
الريــاض  مدينتــي  مــن  كل  فــي  البيــض  وأطبــاق  المضلــع 
وجــدة، مجهــزة بأحــدث خطــوط التضليــع التــي تعمــل بصورة 
آليــة فــي كافــة مراحــل التصنيــع ومدعومــة بأحــدث معــدات 

اختبــار وقيــاس الجــودة

Al Watania Paper Products (WAPER)

One of the largest and most prestigious factories specialized 
in the manufacture and supply of corrugated cartons of all 
sizes and volumes and bundles of egg trays in the GCC and 
Middle East region. WAPER provides high-quality carton 
products at competitive prices for various industrial and 
agricultural sectors such as the foodstuff industry, farming 
products, animal products, dairy industry, juices, soft 
drinks, bottled water, detergents, and electrical appliances, 
furniture, transportation sector, among others. Through 
its three factories for corrugated cartons and egg trays 
in Riyadh and Jeddah, equipped with the latest lines that 
operate automatically in all manufacturing stages and are 
supported by the latest quality testing and measurement 
equipment

سنة الإنشاء

1981

3 عدد المصانع

Established in 

Number of factories ألف متر مربع 115

مساحة المصنع
Factory area

thousand square meters

الطاقة الإنتاجية

ألف طن سنوياً 252
thousand tons per year

production capacity

المنتجات
Products

AL Watania for Paper Products
الوطنية للمنتجات الورقية

AL Watania for Paper Products
الوطنية للمنتجات الورقية

كرتون التغليف العادي
Regular Slotted Container (RSC)

كرتون التغليف المجزأة نصفياً
Half Slotted Carton (HSC)

كرتون التغليف القابل للطي
Wrap Around

كرتون التغليف ذو قالب القص
Cut Die Packing Carton (RDC)

كرتون الدجاج المجمد
Chicken Carton

أطباق البيض وحامل الأكواب
Egg trays and cup holders

قواطع وفواصل الكرتون المضلع
Corrugated Cardboard Cutters and Dividers
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الوطنية لصناعة الأوعية

الاســم البــارز إقليميــاً فــي صناعــة مــواد التعبئــة والتغليــف المعدنيــة 
للمنتجــات الغذائيــة والصناعيــة. مصانــع الوطنيــة لصناعــة الأوعيــة 
متخصصــة فــي تصنيــع وتوريــد العبــوات المعدنيــة المكونــة مــن 
)قطعتيــن والثلاثــة قطــع( لتلبيــة احتياجــات جميــع قطاعــات تعبئــة 
المــواد الغذائيــة وقطــاع تعبئــة زيوت المحركات وقطــاع تعبئة مواد 
ــة.  ــات وذلــك باســتخدام أحــدث التقنيــات العالمي الطــاء والكيماوي
حيــث عملــت علــى مــر الســنين بخطــوات حثيثــة علــى تعزيــز ســمعتها 
ككيــان احترافــي أصيــل مــن خــال العمــل عــن كثــب مــع عملائهــا 
وتزويدهــم بعبــوات ذات جــودة تناســب احتياجاتهــم، واليــوم تعتبــر 
مــن أكبــر وأحــدث مصانــع العبــوات المعدنيــة فــي الشــرق الأوســط

Al Watania for Containers (CMC)

Prominent leader name in the manufacturing of metal containers 
for food and industrial products in the region. CMC specializes in 
manufacturing and supplying metal cans consisting of (two and 
three pieces) using the latest international technologies. Over 
the years, CMC has worked steadily to enhance its reputation 
and experience as an authentic professional entity by working 
closely with its customers in different industries including food 
and beverage, engine oil-filling, painting materials, and chemicals, 
and providing them with quality packaging that suits their needs. 
Today, it is considered one of the largest and most modern metal 
packaging factories in the Middle East.

سنة الإنشاء

1976

2 عدد المصانع

Established in 

Number of factories ألف متر مربع 46

مساحة المصنع
Factory area

thousand square meters

الطاقة الإنتاجية

ألف طن سنوياً 66
thousand tons per year

production capacity

المنتجات
Products

AL Watania For Containers Mfg
الوطنية لصناعة الأوعية

AL Watania For Containers Mfg
الوطنية لصناعة ا�وعية

á«YhC’G áYÉæ°üd á«æWƒdG   
  

عبوات المواد الغذائية
Food Cans

عبوات التونة والسردين
Tuna and Sardines Cans

عبوات زيوت المحركات والتشحيم
Oil & Lubricant Cans

عبوات الدهانات ومواد الطلاء
Paint Cans

عبوات الأيروسول
Aerosol Cans

المكملات والمتممات
Components
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مصنع الأغطية العالمية )كابكس( 

أحــد أكبــر المصانــع المتكاملــة مــن نوعهــا فــي منطقــة الشــرق 
الاوســط المتخصصــة فــي مجــال صناعــة الأغطيــة المعدنيــة 
التــي تســتعمل لإغــاق العبــوات المعدنيــة والزجاجيــة المختلفــة 
لتلبيــة احتياجــات عملائهــا فــي مجــال الصناعــات الغذائيــة، وهــو 
مــن أســرع مصانــع التعبئــة والتغليــف المعدنــي نمــواً فــي الإنتــاج 

والتصديــر.

تعمــل كابكــس ضمــن معاييــر عالميــة ومرافــق عاليــة المســتوى 
ولديهــا خطــوط ســريعة وحديثــة ممــا يضمــن التزامهــا بالجــودة 
والمصداقيــة ويجعلهــا أحــد أبــرز مصانــع الأغطيــة التــي تفضلهــا 
العلامــات التجاريــة الكبــرى الرائــدة فــي مجــال صناعــات الأغذيــة 

والمشــروبات عالميــاً

International Caps Factory (CAPEX) 

One of the largest integrated factories of its kind in the Middle 
East, specialized in the manufacture of metal caps that are 
used to close various metal and glass containers to meet the 
needs of its customers in the Food and Beverage industries. 
It is one of the fastest-growing metal packaging factories in 
production and export. 
Capex operates within international standards, has high-level 
facilities, and has fast and modern lines, which ensures its 
commitment to quality and reliability and makes it one of the 
most prominent manufacturers of metal closures preferred 
by major leading brands in the food and beverage industries 
globally.

سنة الإنشاء

2005

1 عدد المصانع

Established in 

Number of factories ألف متر مربع 60

مساحة المصنع
Factory area

thousand square meters

الطاقة الإنتاجية

ألف طن سنوياً 13
thousand tons per year

production capacity

المنتجات
Products

INTERNATIONAL CAP L.L.C
شركة الأغطية العالمية

INTERNATIONAL CAP L.L.C
شركة ا�غطية العالمية ش.ذ.م.م

أغطية العبوات الزجاجية
Twist Caps

أغطية الألمنيوم
Snap-on

أغطية سهلة الفتح
Peel-off Lids (POE)

أغطية غشائية سهلة الفتح
Easy Open Ends (EOE)

خدمات تجهيز ألواح الطباعة
Cutting, coating and printing

INTERNATIONAL CAP L.L.C
شركة ا�غطية العالمية ش.ذ.م.م

INTERNATIONAL CAP L.L.C
شركة ا�غطية العالمية ش.ذ.م.م

INTERNATIONAL CAP L.L.C
شركة ا�غطية العالمية ش.ذ.م.م
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بلوك الوطنية 

فــي  تخصصــت  التــي  المصانــع  وأكبــر  أعــرق  مــن  تُعــد 
العربيــة  المملكــة  فــي  الفخــاري  الأحمــر  الطــوب  صناعــة 
الســعودية. حرصــت بلــوك الوطنيــة منــذ إنشــاءها علــى 
بجــودة  الفخــاري  الأحمــر  الطــوب  وتقديــم  المنتــج  جــودة 
تغطــي  مختلفــة  وأنــواع  ومقاســات  عاليــة،  ومواصفــات 
معظــم المتطلبــات والاســتخدامات الانشــائية. يتــم تصنع 
الطــوب الأحمــر الفخــاري مــن مــواد أوليــة طبيعيــة وصديقة 
للبيئــة، حيــث ســاهم المصنــع فــي تلبيــة متطلبــات ســوق 
مــواد البنــاء والتشــييد فــي مملكتنــا الغاليــة خلال الســنوات 
الحيويــة  المشــاريع  مــن  العديــد  إمــداد  وتــم  الماضيــة 
والهامــة بكميــات كبيــرة مــن الطــوب الأحمــر فــي جميــع 

أنحــاء المملكــة

Al Watania Bricks Factory

One of the largest and prestigious factories specialized in 
manufacturing Red Clay Bricks in Saudi Arabia. 
Since its establishment, Al-Watania Bricks has been keen 
eyes on product quality. Sought out to provide only the 
best quality of Red Clay Bricks in various specifications, 
sizes, and types of applications to meet customer’s 
different demands. The red clay bricks are manufactured 
from natural and environmentally friendly raw materials, 
as the factory contributed to meeting construction market 
requirements.
Many important and large projects were supplied with 
large quantities of red bricks throughout the Kingdom 
during the past years.

سنة الإنشاء

1976

1 عدد المصانع

Established in 

Number of factories ألف متر مربع 122

مساحة المصنع
Factory area

thousand square meters

الطاقة الإنتاجية

ألف طن سنوياً 300
thousand tons per year

production capacity

المنتجات
Products

Al Watania Bricks
بلوك الوطـنية

Al Watania Bricks
بلوك الوطـنية

Hollow (Non-Loading Bearing Bricks)
الطوب المفرغ للجدران (غير الحامل)

Perforated (Loading Bearing Bricks)
الطوب المثقوب للجدران (الحامل)

Hordi (Ceiling Bricks)
طوب الأسقف (هوردي)

Polystyrene Insulated Bricks
الطوب بالعازل الحراري
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سنة الإنشاء

2022

1 عدد المصانع

Established in 

Number of factories آلاف متر مربع 10

مساحة المصنع
Factory area

thousand square meters

الطاقة الإنتاجية

مليون طبق سنوياً 30
million trays per year

production capacity

المنتجات
Products

أطباق البيض
egg trays

الوطنية الخليجية للمنتجات الورقية
Alwatania Alkhalijia For Paper Products

الوطنية الخليجية للمنتجات الورقية

يعــد مصنــع الوطنيــة الخليجيــة للمنتجــات الورقيــة أول 
يقــع  عمــان.  ســلطنة  البيــض  أطبــاق  لإنتــاج  مصنــع 
مدينــة  فــي  الاقتصاديــة  خزائــن  مدينــة  فــي  المصنــع 
ــع وبطاقــة  ــر مرب مســقط علــى مســاحة عشــرة ألاف مت
إنتاجيــة تبلــغ ثلاثــون مليــون طبــق ســنوياً. هــو باكــورة 
اســتثمار الشــركة الوطنيــة للصناعــة فــي الســلطنة حيــث 
تم الدخول في المشــروع بشــراكة اســتراتيجية مع شركة 
بوابــة المعبيلــة المتحــدة العمانيــة، بنســبة 80% للشــركة 
العمانيــة،  للشــركة   %  20 ونســبة   للصناعــة  الوطنيـــة 
وتمــت مراســم توقيــع عقــد الشــراكة وتخصيــص الأرض 
فــي ديســمبر مــن عــام 2019م بحضــور المســؤولين مــن 

الطرفيــن

المصنــع تــم بنائــه وتجهيــزه بأحــدث خطــوط إنتــاج أطبــاق 
البيــض ومدعومــة بأحــدث معدات اختبــار وقياس الجودة

Al Watania Al Khalijia For Paper Products

Factory is the first factory to produce paper-based egg trays 
in the Sultanate of Oman. The factory is located in Khazaen 
Economic City in  Muscat on an area of ten thousand square 
meters and a production capacity of thirty million egg trays 
annually. This is the first investment of Al Watania for Industries 
(WFI) in the Sultanate, as the project was entered into a 
strategic joint venture agreement with the Omani company 
Mabela Gate United LLC (MGU), with 80 % for WFI and 20 % for 
MGU. The ceremony of signing the partnership contract and 
allocating the land took place in December 2019 in the presence 
of officials from both parties

The factory was built and equipped with the latest egg tray 
production lines and supported by the latest quality testing and 
measurement equipment.

الرؤية
نتطلــع دائمــا لأن نكــون الــرواد فــي مجــال التغليــف الورقــي 

العمــاء  وخدمــة 

رسالتنا
أن نكــون الأوائــل فــي ابتــكار وتطويــر المنتجــات والخدمــات 

العمــاء الســوق ومتطلبــات  حســب حاجــة 

Vision
To be the leader in the packaging industry, and the pioneer 
toward achieving customer satisfaction.

Our Mission
To stay ahead of the competition by innovating new products 
and services based on our customers’ needs and markets 
demand.
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خطتنا الاستراتيجيّة 2026

Our Strategic Plan

خطتنا الاستراتيجيّة

قطاع الطاقة والمنتجات الكيماوية
Energy and Chemical products sector

قطاع المنتجات الطبية الاستهلاكية
Medical Consumables products sector

قطاع الآلات وقطع الغيار
Machinery and spare parts sector

2026

Our Strategic Plan 2026

With steady steps and promising visions, our strategic plan 2026 has been drawn up, to  expanding our
industrial activity and diversifying our financial inputs and productive wealth, to enable us to cross new
horizons in three sectors:

With our eternal values, vision and mission, we  aspire  to  build  renewable  partnerships in
development projects with technical partners, to achieve more industrial development 

 بخطى ثابتة ورؤى واعدة، تم رسم خطتنا الاستراتيجيّة 2026 نحو توسيع نشاطنا الصناعـي
و تـنــوع  مـدخـلاتــنـا  الــمـاليّـة  و ثــرواتــنــا  الإنـتــاجــيّـة،  لـتـمكنـنـا  مــن  عـبــور  آفـاق  جـديــدة في

ثلاثة قطاعات

وبقيمنا ورؤيتنا ورسالتنا الخالدة نطمح لبناء شراكات متجددة في مشاريع تنموية مع

شركاء تقنيين، لنحقق المزيد من النهضة الصناعية

33 w w w . w a t a n i a i n d . c o m 32



6

3

1
1

Factory locationsخريطة المصانع

35 w w w . w a t a n i a i n d . c o m 34



Al-Watania Plastics
á`«æWƒdG ∂```«à°SÓH

AL Watania For Containers Mfg
الوطنية لصناعة ا�وعية

á«YhC’G áYÉæ°üd á«æWƒdG   
  

AL WATANIA FOR INDUSTRIESAL Watania for Paper Products
الوطنية للمنتجات الورقية

Al Watania Bricks
بلوك الوطـنية

INTERNATIONAL CAP L.L.C
شركة ا�غطية العالمية ش.ذ.م.م
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To view our other profilesللأطلاع على الملفات التعريفية الاخرى



Our clientsعملائنا
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